



Communiqué de presse

Mutations et nominations au sein des tribunaux de première instance du Valais romand.

La juge de première instance à 50% pour le Bas-Valais, Mme **Diane Kronbichler** rejoindra le Ministère public en qualité de procureur auprès de l'office régional du Valais central dès le 1^{er} octobre 2023.

Pour la remplacer, le Tribunal cantonal a nommé le juge de district **Lionel Henriot**, qui, pour des raisons personnelles, a souhaité réduire son taux d'activité, au poste de juge de première instance à 50% pour le Bas-Valais. Il sera remplacé au tribunal de Sion par **Loïc Barras**, actuellement juge auprès des tribunaux de l'arrondissement du Valais central, avec une entrée en fonction au 1^{er} octobre 2023.

Le Tribunal cantonal a nommé, pour succéder à Loïc Barras, Mme **Cendrine Rudaz** et Mme **Diana Freitas Pereira** en qualité de juges auprès des tribunaux francophones de première instance, à 50% chacune.

Cendrine Rudaz a étudié à l'Université de Fribourg. Elle a obtenu le brevet d'avocat valaisan en 2011. Elle travaille depuis 2012 en qualité de greffière et juge suppléante auprès des tribunaux valaisans (de 2012 à 2016 auprès du Tribunal du district de Sion à 100% et de 2016 à ce jour auprès du Tribunal des districts d'Hérens et Conthey, tout d'abord à 50% puis à 60%).

Cendrine Rudaz sera affectée au tribunal des districts d'Hérens et Conthey.

Diana Freitas Pereira a étudié à l'Université de Genève. Elle est titulaire du brevet d'avocat valaisan depuis 2015. De 2015 à septembre 2020 elle a travaillé en qualité de collaboratrice auprès d'une étude d'avocat valaisanne. D'octobre 2020 à juin 2021, elle a œuvré pour le syndicat UNIA du canton de Vaud en tant qu'avocate. Elle rejoint les tribunaux valaisans en juillet 2021, et exerce en qualité de greffière et juge suppléante à 80% auprès du tribunal de district de Monthey.

Diana Freitas Pereira sera affectée au tribunal de district de Sion.

L'entrée en fonction des nouvelles juges est prévue au 1^{er} novembre 2023.

Sion, le 29 septembre 2023



Medienmitteilung

Mutationen und Ernennungen an den französischsprachigen Gerichten erster Instanz.

Die Richterin erster Instanz (50%-Pensum) für das Unterwallis, Frau **Diane Kronbichler**, wird ab dem 1. Oktober 2023 als Staatsanwältin im Amt der Region Mittelwallis der Staatsanwaltschaft tätig sein.

Um sie zu ersetzen, ernannte das Kantonsgericht den Bezirksrichter **Lionel Henriot**, der aus persönlichen Gründen sein Arbeitspensum reduzieren will, als Richter erster Instanz zu 50 % für das Unterwallis. Er wird am Gericht Sitten durch **Loïc Barras** ersetzt, der derzeit als Richter erster Instanz an den Gerichten des Mittelwallis tätig ist, und sein Amt am 1. Oktober 2023 antreten wird.

Das Kantonsgericht hat als Nachfolgerinnen von Loïc Barras Frau **Cendrine Rudaz** und Frau **Diana Freitas Pereira** zu je 50% als Richterinnen erster Instanz ernannt.

Cendrine Rudaz hat an der Universität Freiburg studiert. 2011 erlangte sie das Walliser Anwaltspatent. Sie arbeitet seit 2012 als Gerichtsschreiberin und Ersatzrichterin an den Walliser Gerichten (von 2012 bis 2016 am Bezirksgericht Sitten zu 100% und von 2016 bis heute am Gericht der Bezirke Ering und Gundis zuerst zu 50% und dann zu 60%).

Cendrine Rudaz wird dem Gericht der Bezirke Ering und Gundis zugewiesen.

Diana Freitas Pereira hat an der Universität Genf studiert. Seit 2015 besitzt sie das Walliser Anwaltspatent. Von 2015 bis September 2020 arbeitet sie als Mitarbeiterin bei einer Walliser Anwaltskanzlei. Von Oktober 2020 bis Juni 2021 ist sie für die Gewerkschaft UNIA des Kantons Waadt als Anwältin tätig. Im Juli 2021 wechselt sie zu den Walliser Gerichten und arbeitet zu 80% als Gerichtsschreiberin und stellvertretende Richterin beim Bezirksgericht Monthey. Diana Freitas Pereira wird dem Bezirksgericht in Sion zugewiesen.

Der Stellenantritt für die Richterinnen erster Instanz ist für den 1. November 2023 vorgesehen.

Sitten, den 29. September 2023

In dieser Angelegenheit werden vom Kantonsgericht keine weiteren Informationen oder Kommentare abgegeben.